



## Medienmitteilung

Datum: 9. August 2017 – Nr. 45

Sperrfrist:

---

### **Neues Rüstfahrzeug für Stützpunktfeuerwehr Sarnen**

Die Stützpunktfeuerwehr Sarnen nimmt im ganzen Sarneraatal vielfältige Schutz- und Rettungsaufgaben wahr. Die Einsätze stellen hohe Anforderungen an die Feuerwehrmitglieder, Fahrzeuge und Rettungsgeräte. Die Entwicklung im technischen Bereich schreitet stetig voran. Heute muss das Rettungs- und Hilfsmaterial verteilt auf mehrere Gefährte und einen Anhänger mitgeführt werden. Um dieses Material künftig auf einem Fahrzeug transportieren zu können, ist ein Ersatz des seit rund 20 Jahren im Einsatz stehenden Rüstfahrzeugs vorgesehen.

Die Kosten für die Beschaffung des neuen Rüstfahrzeugs belaufen sich auf rund 320 000 Franken. Gemäss dem Feuerwehrgesetz ist der Kanton für die Erfüllung der Stützpunktaufgaben verantwortlich. Er übernimmt deshalb die Beschaffungskosten. Diese gehen zulasten der Feuerwehrgemeinde und werden an die Einwohnergemeinde Sarnen ausbezahlt.